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提出した請願 ６月議会に上程されず！

～「飯高地域の風力発電計画反対に関する請願」
は９月議会へ持ち越し～

発行：まつさか
香肌峡環境対策
委員会
より詳しい情報
はHPにて！
https://www.kah
adakyo-eco.com/

①何があったの？

まつさか香肌峡環境対策委員会と、波瀬、森、川俣の3つの
住自協は、米倉芳周松阪市議を紹介議員とし「飯高地域の風力
発電計画反対に関する請願」を松阪市議会議長に提出しました。
[経過]
6月6日：松阪市議会議長へ提出
6月9日：議会運営委員会の開催→請願の上程が決定
6月20日：まつさか香肌峡環境対策委員会を開催して請願の
状況について議論。「一切の許認可を認めることのないよう」
という文言に対し、事業者に対する営業妨害と捉えられる可能
性を懸念する発言が一部の議員から聞かれた、という状況を踏
まえ、文言を変えた方がより幅広い賛同を得られるのではとい
うことで、以下のように修正した。
(請願項目)
「一切の許認可等を認めることのないよう対処する」
→「地域住民の合意なしに事業を進めることがないよう」
6月21日：松阪市議会議長に再提出
6月23日：議会運営委員会にて、6月21日付で再提出した請
願は6月議会に上程しないことが決定

②なぜ上程されなかったの？
陳情及び請願取扱要項「請願は、定例会(今回の場合は6月議会)の召集のために
開催される議会運営委員会(6月9日)の前日までに受理したものを審議する。た
だし、急を要する場合はその都度、議会運営委員会で協議し決定をする。」
に基づいて議会運営委員会で協議された結果、上程見送りが決定された。
6月21日に再提出した請願は一部の文言の修正だけであり、6月6日に提

出した請願と大きく趣旨が変わるものではなく、36,675筆の署名を踏まえ
た上で、急を要する請願として6月議会に上程されるものと考えていました。
6月23日の議会運営委員会においては、「請願に対し質疑、審議を尽くす

ことが議会の使命であると考える」(政友会)という意見があった一方、「本
案は、次の9月議会までに事業決定されるとか、取り返しがつかないところ
までいく、ということはないんじゃないか」(蒼水会)「どうしても今緊急か、
しなければならない、という事には繋がらないと思う」(市民クラブ) などの
発言があり、最終的には6月議会への上程が見送られました。9月議会へ先
延ばしになってしまい、大変残念な結果となりました。

勉強会のお知らせがあります ⇒ 裏面をご覧下さい！
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令和4年8月21日(日)

14:00～16:00(予定)
於：飯高総合開発センター

講師：武田恵世先生
著書
「自然エネルギーの罠」
「風力発電の不都合な真実」

昨年7月に計画が明らかになって以来、飯高地域を揺
るがせている風力発電計画。
今回は、全国各地の風力発電計画の実情をよくご存じ

の武田恵世先生をお招きし、
「風力発電が実際に建った場所で何が起こってるの？」
「風力発電って本当にエコなの？」
などの疑問にわかりやすくお答え頂きます。

みんなで知ろう！

主催：まつさか香肌峡環境対策委員会
この件に関するお問合せは
E-mail：m.kahadakyo.eco@gmail.com
成岡 篤史 (050-7116-9394) までお気軽に


